
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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“政府工作报告给人总体
感觉内容量大，沉淀厚实。”市
政协委员、郑州大学材料科学
与工程学院副院长许群在接
受采访时说，2014 年是郑州
都市区建设三年行动计划的
收官之年，三年来这届政府抢
抓机遇，凝心聚力，克难攻坚，
以中原经济区建设和航空港
实验区建设为载体，以服务郑
州、创建美好家园为目标，做
了一系列具有奠基性、战略
性、标志性的大事要事，由此
带来的是郑州现代化产业体
系培育步伐明显加快，城乡基
础设施建设力度明显加大，对
外开放层次和水平明显提高，
经济社会发展呈现了好的趋
势、好的态势、好的气势。

横向比，郑州主要经济指
标在全国 35 个大中城市中位
次持续前移，经济发展的协调
性不断增强：大产业培育初见
成效，我市成为中西部地区首
个生产通航认证飞机的城市。
与此同时，还深入实施开放创

新双驱动战略，对外开放水平
和自主创新能力不断增强。

纵向比或与自身比，四大
战略性新兴产业比重提高到
46.5%，高耗能行业比重下降
到 42.3%，战略性新兴产业比
重首次超过高耗能产业，标志
着我市工业结构调整取得重
大突破。与此同时，科技创新
步伐明显加快，围绕主导产业
布局“创新链”、围绕创新资源
谋划“产业链”，健全“产学研
政资介”相结合的科技自主创
新体系。

三年行动计划带来喜人变化

人物名片 市政协委员 许群

设立公益性综合实践基地
让学生不仅在校园内，还在社会中接受教育

“报告让人听后很振奋，
催人奋进，这是郑州领导班子
向全市人民交出的一份成绩
单，应该说是特别‘亮’的。”
市人大代表、郑州二中校长
王瑞喜悦地说。

关于教育行业的发展建
议，王瑞也谈了他的看法。“建
议进一步优化学校周边办学
环境，老城区人口密度大，小
摊小贩较多，噪音对学校影
响较大，又降低了城市的品
位。因为学校是城市最大的
文明窗口。学校不是执法部
门，不可能天天盯天天看。”
王瑞说，希望应依法依规去
管理周边环境。

王瑞建议，设立社会公益
性的综合实践基地，加强学生
与社会的接触，“这样可以培
养学生的社会责任感，让学生
们不单在校园里，还要在校园
外，在大环境中接受教育，了
解社会发展，让校内外教育有
机地结合在一起”。

为此，王瑞还专门谈到

自己在学生时就曾到铁路上
参观交流，印象深刻。“我们郑
州二中也一直致力于通过信
息化办学和创新性教育，来实
现学生的自主学习、高效率学
习。去年由教育部和联合国
教科文组织联合出版的《中国
的路径和经验》白皮书中，郑
州二中数字化学习的典型案
例被收录其中。本书的内容
将以中英文对照的形式呈现，
出版后给各国教育部长参阅，
应该说这些我们下一步需要
做得更好！”

人物名片 市人大代表 王瑞

市人大代表、市中医院院
长刘宝琴谈到自己所熟悉热爱
的医疗事业，根本停不下来，“建
议政府提高基层医疗服务人员
待遇，提升基层医疗卫生服务能
力，建立一种长效机制”。

刘宝琴说，郑州市为改善
百姓就医环境做了大量工作，
例如改造硬件环境，实行片
医，中医中药进农村，但离老
百姓需求还有距离。由于分
级诊疗模式还没形成，多数人
还是去大医院就医，“究其原
因还是因为基层服务能力有
待提升。因此，如何引进人
才，培养人才，留住人才，建立
长效机制才是关键所在”。

如今，高楼越来越多，“空
巢老人”也与日俱增，急救需求
每年以5%以上的速度增长，作
为救命通道的急救“120”多年
来都是依靠财政拨款运作。由
于经费、编制和担架员的待遇
等问题，担架员严重缺乏，如果

让医护人员来抬担架，又是医
疗资源的一种浪费。

刘宝琴建议，市政府应加
大财政投入，购买急救担架员
服务。例如为“120”急救中心
聘用一些经培训的专业担架
员，“120”在接听急救电话的
同时，询问、了解有关情况，如
病人有需求，派遣担架员同时
出诊，为病人争取宝贵的急救
时间，更有效地保障人民群众
的生命安全。

人物名片

提升基层医疗卫生服务能力

市人大代表 刘宝琴

“创新不足已成为制约
社会经济进步发展的瓶颈，
国家创新力的提升，离不开
法律、物质、人才等诸多因素
的创新，而起决定性作用的
则是人才基础。但就目前而
言，主流教育中培养出来的
人才往往是勤奋有余而创新
不足。”市政协委员、新田集
团总裁冯常生认为，我市在
基础教育阶段做好创新型人
才培养工作至关重要。

对此，冯常生委员提出自
己的看法。他建议，要敢为天
下先，旗帜鲜明地在全国叫响

“基础教育创新型人才培养工
程”；在注重人的差异性的基础
上，专题研究基础教育阶段创
新力培养的方法和路径，形成
一套方法体系和实施步骤；加
强合作办学，尤其是国际合作
办学，出台政策支持民资国际
学校建设，大力引进知名大学
在郑州设置分校，在公立学校

设置不以国内高考为唯一目
的的国际班、实验班，支持与
国外学校“结对子”，组织骨干
教师交流任教；改革对学校与
老师的绩效考核与晋升评价
方式，充分发挥绩效考核这一
指挥棒的导向作用，使教育者
不畸形地关注升学率；调整课
表安排，强制性规定各年级文
化课比重；建立反映学生潜
质、兴趣与特长等内容的学生
成长档案。

人物名片 市政协委员 冯常生

培养基础教育阶段的创新型人才


